
Ata nº 11/2022, aos vinte e oito dias do mês setembro do ano de dois mil e vinte dois (28/09/2022), 

reuniram-se Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. 

Presentes vinte e três pessoas em reunião extraordinária, sendo dez conselheiros e demais 

visitantes. Assembleia teve início 09:01 horas e um minutos, com duração de quarenta minutos ao 

total (00:40:00). Ausente presidente Juliane, Marcia vice-presidente conduz a reunião. Passamos a 

primeira pauta do dia, cito: Readequação dos Projetos da Destinação Dirigida 2021. Marcia explica 

que tiveram que readeaquar os valores da destinação dirigida e que em razão dessa adequação os 

prazos precisarão sofrer alteração. Keila passa a leitura dos projetos e valores, conforme planilha 

em anexo. Acrescenta que o prazo para a entrega dos novos projetos será de 29 de setembro a 07 

de outubro e a comissão terá de 10 a 14 de outubro para avaliação. Marcia ressalta que as 

instituições que ficaram com os valores corretos, não precisarão de adequação. Passamos a 

votação, sendo aprovada a readequação por todos os conselheiros presentes. Marcia passa a 

segunda pauta do dia, cito Registro no COMDICA do Instituto IBREA (Instituto Brasileiro de 

Estagiários e Aprendizes). Andreia, representante da Comissão de Cadastro e fiscalização 

esclarece que essa instituição tem o mesmo seguimento que o Instituto Mococa, sendo ofertados 

os cursos na modalidade online. Destaca que a instituição tem a intenção de instalar sede em Santa 

Maria, e que atuam em outras cidades da mesma forma. Flavia questiona se não seria requisito 

obrigatório para a inscrição sede em município. Andreia esclarece que não é obrigatório. Passamos 

a aprovação, sendo aprovado por sete conselheiros e duas abstenções. Maria do Carmo pergunta 

se será aberto novo edital com os valores restantes no fundo. Marcia explica que a comissão se 

reunirá para avaliar a possibilidade de abertura de novo edital, porém destaca que este será 

somente para o próximo ano. E não havendo mais nada a ser pautado e discutido, Marcia, 

agradeceu a presença de todos e assim a reunião se deu por encerrada, sendo esta ata assinada 

por mim, Fernanda, Secretária e Marcia, vice - presidente deste Conselho. Abaixo faço constar lista 

dos Conselheiros presentes nesta Assembleia:  

Andrea Medianeira Paulus de Moraes Peripolli – representante da APAE  

Andressa Moreira – Nucress  

Fernanda Ferreira dos Santos – representando Gabinete do Prefeito  

Flavia Netto – representante do Instituto Tabor  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social 

Marcia Stefanello Vendrusculo – representante da APAE 

Maria do Carmo Bassan – representante Associação Colibri  

Marines Pio – representante (suplente) Centro Social e Cultura Vicente Palloti 

Rodnei Bohrer Bastos - representando a Secretaria de Município de Finanças  

Rodrigo Moreira – representante Novo Horizonte  

 


